

lunes 18 de abril de 2022

La Laguna repara la calle Pozo Cabildo y ultima la contratación de la redacción del proyecto para ensanchar la vía

El área de Obras e Infraestructuras inicia la mejora de uno de los carriles, entre Enrique Romeu Palazuelos e Isaac Albéniz, y contempla para una fase posterior la ampliación y ejecución de aceras



El área de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna iniciará este martes la reparación de uno de los carriles de la calle Pozo Cabildo, en el tramo comprendido entre Enrique Romeu Palazuelos e Isaac Albéniz, debido al daño que han producido las raíces de un árbol de gran porte en el pavimento. La actuación, que obligará a desviar el tráfico por estas dos últimas vías durante su ejecución, permitirá recobrar el buen estado de conservación de la calzada mientras se ultima la contratación de la redacción del proyecto para su ensanche y construcción de aceras.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable, Josimar Hernández, visitaron recientemente el lugar para comprobar el estado actual de la calle, “que transcurre por una zona residencial, sin aceras y por la que circulan una importante cantidad de vehículos, sobre todo al utilizarse como entrada y salida al centro de la ciudad por parte de las personas que vienen de los núcleos del Nordeste”, explica el regidor local.

Estas condiciones han llevado a la Corporación a “priorizar” la adecuación de esta vía; primero, porque “es fundamental reparar cuanto antes el carril deteriorado debido al riesgo que supone para la ciudadanía”, y, en una fase posterior, “porque es una necesidad municipal llevar a cabo obras de mayor calado para reducir el peligro, especialmente para los viandantes, mediante el aumento de la calzada y la construcción de las aceras”.

Tanto Luis Yeray Gutiérrez como Josimar Hernández resaltan “el esfuerzo económico y humano” que se está realizando desde inicios de mandato para acondicionar y mejorar la red viaria de La Laguna -con actuaciones constantes de repavimentación, adecuación y de accesibilidad- y señalan que se continuará trabajando “intensamente” en ese objetivo con los 18 millones de euros previstos para los próximos cuatro años.

Entre las intervenciones contempladas a medio plazo se encuentra precisamente la de Pozo Cabildo, consistente en el ensanche y desarrollo de área peatonal, junto a la canalización del barranco próximo. El edil informa de que en la actualidad “se está ultimando la contratación para la redacción del pertinente proyecto”.

De forma paralela a ese procedimiento, el concejal indica que “urge actuar previamente en el carril derecho, en sentido San Benito, entre las calles Enrique Romeu Palazuelos e Isaac Albéniz, ante el deterioro que presenta este tramo”. Los trabajos para reparar esta parte de la vía arrancarán este martes (día 19) y su duración “dependerá de la afección y posterior valoración de los daños que han provocado las raíces”, aunque confía en que “no se prolonguen más allá de una semana”.



Josimar Hernández agradece “de antemano la colaboración de la ciudadanía para continuar mejorando el municipio con este tipo de labores” y solicita la “máxima precaución” mientras se llevan a cabo.